

Cegah Kejahatan Jalanan di Wilkum Polres Tangerang Selatan: Tim Patroli Perintis Presisi Lakukan Patroli Rutin

Suhendi - TANGSEL.JARNAS.CO.ID

Dec 8, 2023 - 12:05



TANGSEL – Satuan Samapta Polres Tangsel yang tergabung dalam Tim Patroli Perintis Presisi (TP.3) Sat Samapta Polres Tangerang Selatan menggelar patroli mobile dan patroli dialogis dalam Rangka Operasi Kejahatan Jalanan di Wilkum Polres Tangerang Selatan, pada Jumat (08/12/2023) pagi, pukul 01.00 WIB.

Sebelum Patroli dimulai, Iptu Andri Lesmana selaku Perwira Pengawas (PAWAS) pada pagi itu memberikan arahan dalam apel kesiapan operasi cipta kondisi, bahwa untuk menjamin keamanan dan kenyamanan warga tangerang selatan, kita akan melakukan Patroli Mobile dan Patroli Dialogis guna mengantisipasi 3C (Curat, Curas dan Curanmor), Tawuran, Balap Liar, Peredaran Narkoba dan Geng Motor.

“Tim Patroli Perintis Presisi yang diturunkan sebanyak 10 personil. Patroli dilakukan dengan menggunakan kendaraan dinas roda 4 dan roda 2,” ujar Andri.

Dalam patroli tersebut, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap tindak kejahatan. Petugas juga mengingatkan masyarakat untuk tidak menggunakan narkoba dan minuman keras.

Selain itu, petugas juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas agar masyarakat dapat ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Melalui pesan singkat, Kasi Humas Polres Tangsel Iptu Wendi Afrianto, S.Kom., MA., menyampaikan bahwa patroli mobile dan patroli dialogis tersebut dilakukan dengan tujuan memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas.

“Patroli mobile dan patroli dialogis ini rutin kami lakukan hampir setiap malam untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan,” ujar Iptu Wendi.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah mendukung kegiatan patroli mobile dan patroli dialogis tersebut. (Hendi)